

人相の悪い方へ

このビラは不特定多数者へ配布します。そのため良心的な方へも配布されます。

1、**打算は誤算に終わります。(←これ基本中の基本)** 自分だけ得しようとして算段した結果、ますます貧乏になってませんか。

2、**みんなが得する社会なんてありません。誰かが得すれば、誰かが損します。**

あなたが得したということは誰かが損しています。腹黒い者は、得するために相手へ損をさせて、『良い人脈ができた、また得しよう』と考えますが、相手は、「あいつと関わると損するからなるべく関わりたくない、いつか仕返ししてやろう」と考えています。

3、打算は人間関係で失敗します。人間関係で信用を失うと、おしゃべりな人に拡散され、ハローワークにまでも情報が流れ、就業も難しくなります。それもこれも、あなたが歩んできた『ずる賢さ』の結果。『ケチなプライド、妬み、自惚れ、打算』は、あなたの人生を極貧にします。

3、優しいことを言う人が優しいのではありません。優しいことを考える人が優しいのでもありません。優しいことをするためのお金を負担する人が優しいのです。口だけなら一銭もかかりませんから。

皆様は私の能力をタダで貰ってどれだけ得したかを考えてください。私にしかできないことばかりだからこそ、私のところに相談ごとが集中するのです。ご自分で解決できない方のために、ブログで解決策を事例別に紹介しているのに、それでもできないってどういうこと?! 皆様は時間をお金に代えるために働いているくせに、私の能力をタダで貰った挙げ句、妬むという『妬みのフルコース』では?

(※**低料金手術キャパ**についてはご遠慮なくお申し込みください。交渉ごとは当方のブログから引用してください)

4、私へカンパすると言って接近してきた動物病院関係者が「●●●」になりました。

その動物病院関係者は、「星野さんへカンパするから、星野さんの協力獣医に避妊手術をお願いしてちょうだい」と。その動物病院関係者はなぜ、自分の病院で手術しないのでしょうか? わざわざ私へカンパして、私の協力獣医に避妊手術してもらうなんて二度手間なのに。

答えは、その動物病院は複数の従業員を雇っているのに一日一匹しか手術できないため、去勢避妊手術を避けたいのです。それでいて優秀ぶって「ホラ」で勝負しています。無知な飼い主をかき集め、無駄な投薬で商売していましたが、私の出現によって、今まで通りのホラ商売ではやっていけなくなり、私を敵視するようになったのです。

確かに10万円くれましたが、たったの10万円で80匹以上の避妊手術ができる??

1匹当たり1,250円でできる? 結局、その動物病院は80匹以上の手術を丸投げして逃げました。

遺留猫9匹事件も丸投げした挙げ句、私へライバル意識を向きだしにし、私の失敗ではないのに無理矢理、

私が交渉に失敗したように持っていきこうとしました。優秀なら私へ丸投げせず自分で解決できるはずですが、無能でプライドが高いため、丸投げした挙げ句、私を無能扱いしたいのです。「プライドばかりが高くて無能な者」の典型的な行動パターンがこれ。正に裸の王様状態。

「予約でいっぱい」と嘘をつく獣医が多いですが、それが本当だとしたら、市内の手術済みのホーム猫の殆どが私が主催する手術キャンペーンで手術を受けた猫だという実態と辻褄が合いません。「手で触ることができないホーム猫」の避妊手術は、触れる飼い猫の手術より難易度が高いため、殆どの獣医はできません。だからこそ、一部の獣医が全国の愛護団体からオファーを受けて全国をかけずり回っているのです。「5,000円～10,000円で避妊手術できる獣医がいるのに、なぜ貴病院はできないのですか？」と聞いてみてください。しどろもどろになるでしょう。

本来、人間も動物も、自然治癒力をつけるために体力を付けることが大切。「医薬品業界と医師の癒着」では？ 人間も動物も薬の過剰投与は別の病気を引き出す原因となり、生涯、病院と離れられなくなります。

5、狂ってる日本

生活保護受給者	『受益だけ』で負担ゼロなのに、なぜか市役所は弱者扱い。役所は共産脳に洗脳されているから。
労働者層	負担ばかりが重く受益が少ないか、負担ばかりで受益が全くないかのいずれか。なのに役所は強者扱い。本当の弱者はこの層。
偽善者層	暇を持て余している高額年金受給者などが、自分の利益を確保したうえで暇つぶしに善人ごっこ。生活保護受給者を保護したかったら、自分の年金から分けてあげれば良いのに一銭も出さない。偽善者。暇潰しにウライけへ折り鶴を送るのがこのタイプですべきことをせず、しなくても良いことをする迷惑人間。
役所の用心棒	役所に苦情を言う者を脅したり、因縁をつけたりして役所から締め出す係。全員が警察OBで冤罪を作った感のある者ばかりだったが、私が「あんな人相の悪い、黒い過去のあるような連中を市役所が雇っていたら、市役所の評価が下がりませんか？」と市長へ要望したため、最近では聴く耳をもった警察OBが勤務するようになった。但し福島市役所以外は冤罪を作った感のある警察OBが勤務しているはず。

戦後、GHQは日本人を思考力のない腑抜けにするために「3S政策」をとった。上図のように怠け者を弱者扱いして手厚く保護する「共産脳社会（アカ社会）」となってしまった。国民はブパカング（政治的洗脳）されたことを自覚しなくてはなりません。

私へ恩を仇で返した者らが私から恨まれて、焼死、自殺、早死に、せむし、、、私へ対抗意識を持つてはいけません。

動物の繁殖は虐待（繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ）
 福島市矢剣町11-3 星野節子024-563-7650
 ブログから『動物の繁殖は虐待』で検索を
 私の1秒は皆様の100年以上の価値があります。この種の文書を年間300種も作成して拡散しています